



### — Fußweg / Footpath 15 min.

Unser Tagungshotel erreichen Sie vom Bahnhof Berlin-Schönefeld Flughafen auch in ca. 15 Minuten zu Fuß. Verlassen Sie den Bahnhof Richtung „Rathaus Gemeinde Schönefeld“. Biegen Sie dann links auf die „Umgehungsstraße“.

Am Ende der Umgehungsstraße liegt vor Ihnen ein kleiner Park. Gehen Sie durch den Park am Teich vorbei. Hinter dem Park folgen Sie dem Fußweg „Am Dorfanger“ zwischen den Häusern hindurch bis zur nächsten Querstraße. Am Ende des Weges haben Sie freie Sicht auf das Hotel.

Folgen Sie weiter dem Fußweg oder gehen Sie rechts über die „Angerstraße“ und die „Antaresstraße“ zum Holiday Inn Hotel.



The conference hotel is about 15 minutes from the railway station “Berlin-Schönefeld Flughafen” by foot. Leave the railway station towards the direction „Rathaus Gemeinde Schönefeld“. Turn left on the "Umgehungsstraße".

At the end of the Umgehungsstraße you'll find a small park. Go straight ahead and pass the pond. Behind the park you follow the footpath „Am Dorfanger“ between the houses up through to the next road. From here you'll have clear view of the hotel.

Follow the footpath or go right over the „Angerstraße“ and the „Antaresstraße“ to the Holiday Inn.